

岐阜県立岐阜商業高等学校との協定書に基づく取組みの一環として 「タイ研修」へ協力しました

当行は、平成29年3月3日に岐阜県立岐阜商業高等学校（校長 林田 仁）と「地方創生を担う人材の育成に関する協定」を締結し、相互の幅広い連携と協力により、将来、岐阜県で活躍できる人材の育成および地域経済の発展に取り組んでおります。

昨年に引き続き、同校国際コミュニケーション科の学生3名が、タイへの海外研修を行うことに伴い、福寿工業株式会社（代表取締役社長高木 豊）と当行が下記の概要にて同研修へ協力しました。

記

1. 研修日時 平成30年12月3日（月）、4日（火）
2. 研修内容 ① 福寿工業㈱のタイ現地法人視察
② 十六銀行バンコク駐在員事務所でのブリーフィングほか
3. 研修目的
 - ・岐阜県の地元企業の海外現地法人や駐在員事務所を訪問し、海外ビジネスに取り組む企業の活動内容や課題等を理解する。
 - ・地元企業のグローバル化が加速する中、海外ビジネスを担う人材に求められる要素等について学ぶ。

【タイ現地法人訪問の様子】



【ブリーフィングの様子】



【タイ研修に参加した学生のコメント】

- ・これまで将来海外で働くことは具体的に考えたことがなかったが、今回実際に海外で活躍する岐阜県企業の方々とお会いできたことで、海外でも働いて色々な経験をしてみたいと思った。
- ・企業見学を通じ、学校で勉強するだけでは分からない会社の仕組みを見ることができてとても良い経験ができた。また、文化の違う人たちと共に働くにはしていくためには、お互いを尊重することが大切なことだと感じた。

以 上